

VISITO A TRINIDAD EL ARQUITECTO BENS

El Notable Urbanista Estudió los Lugares Históricos de la Legendaria Ciudad.

TRINIDAD, agosto 5. —Procedente de la capital fué huésped distinguido de esta ciudad durante dos días, el reputado profesional y notable urbanista arquitecto José María Bens Arrarte, delegado de la Comisión Nacional de Arqueología y Etnología, quien fué comisionado para llevar a efecto el estudio relacionado con los lugares históricos de esta villa, señalada a merecer próximamente la designación de Monumento Nacional.

El arquitecto Bens Arrarte llevó a cabo los estudios encomendados, dirigiéndose a La Habana para presentar sus trabajos a la comisión, que a su vez, confeccionará la ponencia que conocerá oportunamente la Junta Nacional de Arqueología y Etnología.

La estancia de tan distinguido urbanista fué aprovechada por los distintos elementos locales que se interesan por el embellecimiento de la población, los que hubieron de interesarse, especialmente el teniente del ejército Pedro Aragón Medinilla, actual jefe del escuadrón de la Guardia Rural, para que proyectara la creación de un hermoso parque en todo lo que hace la explanada frente a la estación del ferrocarril, cuya obra promete el mencionado militar activar junto con destacados representantes.

El informe que rendirá el arquitecto Bens Arrarte, es esperado con ansiedad por todos los trinitarios, estimándose constituirá un documento que se ha de recordar con orgullo por todos, dada su cultura y experiencia.

Durante su permanencia fué cumplimentado y asistido diligentemente por el joven Manuel J. Becquer, secretario director de la Asociación Pro Trinidad y por el apreciable amigo y compañero en la prensa Teodoro de Lara Echemendía y otras valiosas personas.

Visita de Profesores

Una distinguida excursión integrada por valiosos integrantes del claustro de profesores de la Universidad Nacional y alumnos de sus distintas Escuelas, visitó esta ciudad recientemente, siendo muy satisfactoria la estancia de los mismos, donde recibieron agasajos y distinciones durante las visitas efectuadas a Topes de Collantes y lugares históricos. Muy complacidos regresaron estos excursionistas.

Activan Unas Obras

Gran impulso se le ha impreso a las obras que se llevan a cabo para la terminación del sanatorio para tuberculosos de Topes de Collantes. Miles de obreros y artesanos trabajan afanosamente por dar cima a tan importantísimo edificio, llamado a ser por su construcción una gran obra de arte y por su finalidad un dulce refugio a los dolores humanos. El actual gobierno se interesa por terminarlo antes de entregar a su sucesor y se espera que tal propósito sea logrado. Los esfuerzos se duplican y las actividades se desenvuelven para dejar así satisfechos los deseos gubernamentales.

José María Proveyer,